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MENDAG

H A R I A N

Edisi Kamis, 16 Juni 2022

ZULHAS
eski sudah ditebak sejak jauh-jauh hari, tapi reshuf�le kabinet yang dilakukan Presiden Joko Widodo (Jokowi), Rabu 

M(15/6) mengejutkan banyak pihak. Dari 5 orang yang dilantik--2 menteri dan 3 wakil menteri --munculnya nama 

Ketua Umum PAN, Zulki�li Hasan (Zulhas) sebagai Menteri Perdagangan (Mendag) menggantikan M. Lut�i sukses 

membuat galau. Di satu sisi ada pihak yang meragukan dan kecewa dengan pilihan Jokowi ini. Sebab, Kemendag saat ini sedang 

menghadapi 'badai' persoalan besar. Mulai dari polemik minyak goreng (Migor) hingga ma�ia bahan pangan. Belum lagi, nama 

Zulhas yang terseret kasus suap pengajuan revisi alih fungsi hutan di Riau juga menjadi sorotan. Tudingan 'ada titipan' hingga 

narasi 'politik balas budi' pun dilontarkan. Di sudut lain, beberapa pihak optimistis Zulhas mampu mengatasi deretan masalah itu. 

Semoga ya! Sebab mengutip pernyataan Ketua Umum Partai NasDem Surya Paloh, bila setelah ini ada perombakan lagi, berarti 

sudah rusak semuanya.  

 (Baca	Hal	11)

DIANDALKAN,
DIRAGUKAN

Menteri	Perdagangan:	Zulkifli	Hasan
Harta kekayaan terakhir dilaporkan ke KPK untuk periodik 2021 pada 27 Maret 2022 ketika masih menjabat sebagai Wakil 
Ketua MPR RI sebesar Rp32.810.882.791. Lahir di Lampung pada 17 Mei 1962, Zulkifli terpilih menjadi anggota DPR dari 
daerah pemilihan Lampung sejak Pemilu Legislatif 2004.di Era Presiden Susilo Bambang Yudhoyono menjadi Menteri 
Kehutanan pada 2009. Dalam Pemilu Legislatif 2014. Ketua Umum PAN melalui kongres pada Maret 2015 menggantikan 
Hatta Rajasa. Zulkifli juga menjabat sebagai wakil ketua MPR RI sebelum dilantik sebagai Menteri Perdagangan.

Menteri	ATR/BPN:	Hadi	Tjahjanto
Harta kekayaan terakhir yang dilaporkan ke KPK sebesar Rp20.565.908.278, ketika masih menjabat sebagai Panglima 
TNI pada 7 Juni 2021. Harta kekayaannya itu dilaporkan untuk periodik 2020. Lahir di Malang pada 8 November 1963 
dengan jabatan terakhir sebagai Panglima TNI ke-20. Ia mengemban posisi ini sejak 2017-2021

Wamendagri:	John	Wempi	Watipo
Harta kekayaan yang dilaporkan ke KPK pada 19 Maret 2021 untuk periodik 2020 sebesar Rp65 miliar. Dia 
sebelumnya menjabat sebagai Wamen Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) sejak 2019. John Wempi 
Wetipo lahir di Jayawijaya, Papua, 15 September 1972. Ia merupakan mantan Bupati Jayawijaya dua periode, yaitu 
2008-2013 dan 2013-2018.

Wamen	ATR/BPN:	Raja	Juli	Antoni
Belum melaporkan hartanya. Raja Juli Antoni merupakan Sekretaris Dewan Pembina Partai Solidaritas Indonesia 
(PSI). Dia menggantikan Surya Tjandra, Wamen ATR/BPN sebelumnya yang juga rekan satu partainya di PSI.

Wamenaker:	Afriansyah	Noor
Belum melaporkan hartanya. Sekretaris Jenderal Partai Bulan Bintang (PBB) Afriansyah Ferry Noor mendapat 
tempat di Kabinet Indonesia Maju sebagai Wakil Menteri Ketenagakerjaan (Wamenaker). Dia bakal mendampingi 
Menteri Ketenagakerjaan Ida Fauziyah yang merupakan kader Partai Kebangkitan Bangsa (PKB). 

PROFIL DAN HARTA 'PEMBANTU' BARU JOKOWI 
DI KABINET INDONESIA MAJU

Sumber:	
laman	elhkpn.
kpk.go.id
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( f i n a n c i a l 
c o r p o r a t i o n s ) 
m e n g a l a m i 
kontraksi sebesar 
1,9 persen (yoy), 
lebih rendah dari 
k o n t r a k s i  b u l a n 
sebelumnya sebesar 
5,0 persen (yoy). 
B e r d a s a r k a n 
s e k t o r n y a ,  U L N 
s w a s t a  t e r b e s a r 
b e r s u m b e r  d a r i 
sektor jasa keuangan 
d a n  a s u r a n s i . 
Kemudian sektor 
pertambangan dan 
p e n g ga l i a n .  L a l u 
sektor pengadaan 
listrik, gas, uap/air 
panas, dan udara 
dingin, serta sektor 
industri pengolahan, 
d e n g a n  p a n g s a 
m e n c a p a i  7 7 , 1 

persen dari total ULN swasta. 
ULN tersebut tetap didominasi 

oleh ULN jangka panjang dengan 
p a n g s a  m e n c a p a i  7 5 , 7  p e r s e n 
t e r h a d a p  t o t a l  U L N  s w a s t a ," 
ungkapnya. 

Erwin mengeklaim struktur ULN 
Indonesia tetap sehat. Didukung oleh 
penerapan prinsip kehati-hatian 
dalam pengelolaannya. Terlihat pada 
bulan April 2022 tetap terkendali. 
Menurut cacatan dari rasio ULN 
Indonesia terhadap Produk Domestik 
Bruto (PDB) yang tetap terjaga di 
k isaran 32,5  persen,  menurun 
dibandingkan dengan rasio pada 
bulan sebelumnya sebesar 33,8 
persen. Selain itu, struktur ULN 
Indonesia tetap sehat, ditunjukkan 
oleh ULN Indonesia yang tetap 
didominasi oleh ULN berjangka 
panjang, dengan pangsa mencapai 
8 7 , 5  p e r s e n  d a r i  t o t a l  U L N . 
(hiski,rls,ktn,ist/dya)

JAKARTA- Kabar baik di bidang 
ekonomi diborong Indonesia Rabu 
(15/6). Badan Pusat Statistik (BPS) 
mencatat  neraca  perdagangan 
Indonesia surplus sebesar 2,90 miliar 
dolar AS pada Mei 2022. Surplus ini 
menjadi tren positif selama 25 bulan 
secara berturut-turut sejak Mei 2020.  
Sementara Bank Indonesia (BI) 
mengabarkan utang luar negeri RI 
juga menurun.

Deputi Bidang Statistik Distribusi 
dan Jasa BPS, Setianto mengatakan, 
surplus ini terjadi karena nilai ekspor 
lebih tinggi jika dibandingkan nilai 
impornya. Di mana ekspor mei 
tercatat 21,29 dolar AS sementara 
impornya hanya 18,61 miliar dolar AS. 
"Jadi neraca perdagangan kita ini 
membukukan surplus selama 25 
bulan berturut-turut," katanya dalam 
rilis BPS, di Kantornya, Jakarta, Rabu 
(15/6).

Jika dilihat komoditas nonmigas, 
penyumbang terbesar surplus pada 
Mei 2022 berasal dari bahan bakar 
mineral. Kemudian ada besi dan baja 
serta lemak dan hewan nabati. 
Sedangkan negara penyumbang 
surplus terbesar adalah India, 
Amerika Serikat, dan Filipina. Jika 
dirinci, surplus Indonesia ke India 
mencapai 1,59 miliar dolar AS. 
Surplus ini berasal dari nilai ekspor 
Indonesia ke India yang mencapai 
2,25 miliar dolar AS, dan impornya 
hanya 663 juta dolar AS. "Utamanya 
untuk bahan bakar dan mineral dan 
produk kimia," ujarnya.

 Selanjutnya, surplus Indonesia 
terbesar kedua berasal dari Amerika 
Serikat mencapai 1,26 miliar dolar AS. 
Ini berasal dari nilai ekspor sebesar 
2,05 miliar dolar AS, dan impor hanya 
791 juta dolar AS. "Ini utamanya 
adalah untuk komoditas mesin 
p e r l e n g k a p a n  e l e k t r i k  s e r t a 
bagiannya dan pakaian aksesoris atau 
rajutan. 

S e m e n t a ra ,  I n d o n e s i a  j u g a 
mendapatkan surplus dari Filipina 
833 juta dolar AS. Surplus itu berasal 
dari komoditas bahan bakar mineral 
HS27 diikuti dengan kendaraan dan 
bagiannya HS87. Di sisi lain, Indonesia 
j u g a  m e n c a t a t k a n  d e f i s i t 
perdagangan kepada tiga negara 
mitra dagang. Ketiganya adalah 
Australia, China, dan Thailand. Di 
mana, masing-masing alami defisit 
545 juta dolar AS, 479,8 juta dolar AS, 
dan 331,9 juta dolar AS.

Utang	Luar	Negeri	Turun	
Kabar baik lain dibawa oleh Bank 

Indonesia (BI). Tercatat posisi utang 
luar negeri (ULN) Indonesia sebesar 
409,5 miliar dolar AS pada akhir April 
2022. Posisi ULN ini turun jika 
d i b a n d i n g k a n  p a d a  M a r e t 
sebelumnya yang tercatat 412,1 
miliar dolar AS. 

" P e r k e m b a n g a n  t e r s e b u t 
terutama disebabkan oleh penurunan 
posisi ULN sektor publik (Pemerintah 
dan Bank Sentral)," kata Kepala 
Departemen Komunikasi BI, Erwin 
Haryono dalam pernyataannya, Rabu 
(15/6).

 Kemudian Erwin melihat posisi 
ULN pemerintah pada April 2022 
tercatat sebesar 190,5 miliar dolar AS. 
Ini turun dibandingkan dengan posisi 
ULN pada bulan sebelumnya sebesar 
196,2 miliar dolar AS. Penurunan ULN 
pemerintah terjadi akibat beberapa 
seri Surat Berharga Negara (SBN) 
yang jatuh tempo di bulan April 2022 
dan adanya pergeseran penempatan 
dana oleh investor nonresiden sejalan 
dengan masih tingginya ketidak-
pastian di pasar keuangan global. 

Selain itu komponen pinjaman 
juga mengalami penurunan secara 
neto, seiring pelunasan pinjaman yang 
lebih tinggi dibanding penarikan 
p i n j a m a n  d a l a m  m e n d u k u n g 
pembiayaan program dan proyek 

prioritas. "Penarikan ULN yang 
dilakukan di bulan April 2022 tetap 
diarahkan pada pembiayaan sektor 
produktif dan diupayakan terus 
mendorong akselerasi program 
Pemulihan Ekonomi Nasional (PEN)," 
ujarnya. 

Sementara itu posisi ULN swasta 
pada April 2022 tercatat sebesar 
210,2 miliar dolar AS, tumbuh rendah 
sebesar 0,03 persen year on year 
(yoy). Pertumbuhan ini setelah 
mengalami kontraksi 1,6 persen (yoy) 
p a d a  b u l a n  s e b e l u m n y a . 
Perkembangan tersebut disebabkan 
oleh ULN perusahaan bukan lembaga 
keuangan (nonfinancial corporations) 
yang tumbuh sebesar 0,5 persen 
(yoy). Ini meningkat dibandingkan 
dengan bulan sebelumnya yang 
mencatat kontraksi sebesar 0,7 
persen (yoy). Pertumbuhan itu seiring 
dengan penerbitan global bond 
korporasi di sektor pertambangan 
dan penggalian. 

Selain itu, ULN lembaga keuangan 

25 Bulan Neraca Perdagangan RI 
Terus 'Mentereng'

Aktivitas	bongkar	muat	peti	kemas	di	Pelabuhan	Tanjung	Priok,	Jakarta	makin	menggeliat	usai	kasus	Covid-19	melandai.	(foto-dokist)

Berita	Resmi	Statistik	No.43/06/Th.XXV,	15	Juni	2022

Perkembangan Ekspor dan Impor indonesia Mei 2022*

EKSPOR non migas
Mei	2022

Tiongkok
4.952,3

India
2.255,6

Amerika
Serikat
2.053,4

Jepang
1.629,6

Impor non migas
Mei	2022

Tiongkok
5.072,1

Jepang
1.261,1

Thailand
926.8

Australia
799,7

Mei 21 Jun Jul Agt Sep Okt Nov Des Jan 22 Feb Mar Apr Mei

7.564,9

5.736,1

4.745,2
4.535,1

4.271,24.122,7

3.516,2
3.824,4

2.895,2
2.608,1

1.323,9

1.007,6
962,6

(Juta	US	$)
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J A K A RTA  –  D P R  R I  m e n i l a i 
pemerintah t idak serius dalam 
memperbaiki iklim investasi minyak 
dan gas (migas) di sektor hulu. Sebab, 
pemerintah kurang aktif membahas 
revisi Undang-Undang atau UU  Migas.

Komisi VII DPR RI pun mendesak 
pemerintah untuk segera melanjutkan 
pembahasan revisi Undang-Undang 
M i nya k  d a n  G a s  ( RU U  M i g a s ) . 
Pasalnya, selama ini pemerintah 
dinilai masih kurang serius.

A n g g o t a  Ko m i s i  V I I  D P R  R I 
M u l y a n t o  m e n i l a i  s e l a m a  i n i 
pemerintah masih belum serius dalam 
melanjutkan pembahasan revisi UU 
Migas. Hal tersebut diketahui dari 
pembahasan a lot  kelembagaan 
definitif untuk menggantikan SKK 
Migas.

Menurutnya lembaga definitif 
sebagai pengganti SKK Migas makin 
kompleks lantaran pemerintah 

akhirnya memilih mencabutnya dari 
usulan pada RUU Cipta Kerja. Hal ini 
pun membuat para anggota kecewa 
dengan adanya pencabutan tersebut.

" Wa k t u  i t u  s t a f  a h l i  M e n ko 
Perekonomian jadi jubir alasan utama 
belum siap pemerintah. Ternyata 
b a n y a k  s e k a l i  m a s u k a n  y a n g 
m e n g k h a w a t i r k a n  d r a f t  y a n g 
diusulkan," ujarnya dalam webinar 
Kebijakan Insentif untuk Mendukung 
Peran Penting Industri Hulu Migas 
d a l a m  T r a n s i s i  E n e r g i  d a n 
Perekonomian Indonesia ,  Rabu 
(15/6). 

Dari sisi DPR, Mulyadi mengaku 
pihaknya akan terus mendorong agar 
revisi UU Migas ini dapat segera 
terealisasi. Apalagi pihaknya juga telah 
memegang dratnya, agar menjadi RUU 
usulan inisiatif Komisi VII."Kemarin 
RUU EBT sudah diketok jadi usulan 
inisiatif DPR. Artinya sekarang kita 
mulai berpikir bahas RUU Migas. DPR 

serius sekali," kata dia.
Pada forum yang sama, Anggota 

Dewan Energi Nasional (DEN) Satya 
Widya Yudha mengatakan bahwa 
status kepastian dari kelembagaan 
SKK Migas sangat krusial. Saat ini, 
status kelembagaan SKK Migas 
merupakan Lembaga Ad Hoc yang 
dibentuk sementara. “SKK Migas itu, 
Ad Hoc seharusnya segera dilegalkan 
dengan kekuatan hukum tetap, enam 
bulan pasca-diputuskan,” kata Satya. 

“ S a a t  i t u  d i d i s ku s i ka n  a ga r 
kekuatan hukum itu masuk ke revisi 
UU Migas. Nah revisi ini berlarut-larut, 
sehingga ad hoc ini menjadi semi-
permanen,” tambah dia. 

Selain mengatur industri migas di 
s e k t o r  h u l u ,  S K K  M i g a s  j u g a 
memainkan peran dalam transisi 
e n e r g i .  I n s t a n s i  i n i  b e r t u g a s 
mengoptimalkan produksi gas untuk 
menggantikan penggunaan batu bara 
yang saat ini menjadi sumber energi 
nasional. “Jika SKK Migas menjadi 
tulang punggung yang menggantikan 
batu bara untuk transisi energi, maka 
kelembagaan ini harus diperkuat,” ujar 
Satya. 

Sebelumnya, revisi RUU migas 
dinilai dapat memperbaiki iklim 
investasi migas di Indonesia. Sebab UU 
M i g a s  s e k a ra n g  d i n i l a i  m i n i m 
kepastian hukum dan tak menawarkan 
insentif menarik bagi investor. 

Wakil Ketua Komis VII DPR Eddy 
S o e p a r n o  m e n y a m p a i k a n , 
pembahasan revisi UU Migas baru 
akan dilaksanakan usai mereka 
menuntaskan RUU Energi Baru dan 
Energi Terbarukan (EBT). RUU ini 
ditargetkan rampung pada kuartal III. 
"Kami berharap dalam dua masa 
sidang bisa selesai. Kuartal ketiga 
tahun ini," kata Eddy. “Nah segera 
setelah RUU EBT sudah diajukan dan 
diputuskan di paripurna sebagai RUU 

dari DPR, kami sudah bisa mulai juga 
proses untuk Revisi UU Migas,” tambah 
dia.

Kepastian	Investasi
Deputi Perencanaan SKK Migas 

B e n ny  L u b i a n t a ra  s e b e l u m nya 
berharap agar RUU Migas yang kini 
sedang dibahas bisa segera selesai. 
Sehingga payung hukum tersebut bisa 
memberikan kepastian bagi investor 
dalam melaksanakan kegiatan usaha 
migas dan menarik lebih banyak 
investasi ke Indonesia.

SKK Migas saat ini terus memacu 
produksi minyak dan gas bumi dengan 
mempercepat onstream 12 proyek 
migas pada tahun ini.Berkaca pada 
produksi minyak tahun 2021 yang 
hanya mencapai 660.000 bph dari 
target produksi sebesar 705.000 bph, 
ke b u t u h a n  m i nya k  a k a n  t e r u s 
bertambah setiap tahunnya.

Konsumsi minyak pada 2050 
diperkirakan meningkat sebesar 
139% dari konsumsi saat ini yang 
sekitar 1,66 juta barel per hari (bph) 
menjadi 3,97 juta bph pada 2050.

Sementara untuk konsumsi gas 
diperkirakan akan meningkat lebih 
besar lagi. Konsumsi gas saat ini 
sekitar 6.000 juta standar kaki kubik 
per hari (MMSCFD), lalu diperkirakan 
akan meningkat menjadi 26.112 
MMSCFD pada 2050 atau meningkat 
sebesar 298%.

Menurut Benny, momentum harga 
m i n y a k  d u n i a  y a n g  t i n g g i  i n i 
dimanfaatkan oleh SKK Migas dengan 
mendorong KKKS untuk melakukan 
investasi yang lebih agresif dan 
mendorong KKKS untuk melak-
sanakan programnya lebih dini di awal 
tahun. Termasuk di dalamnya adalah 
SKK Migas mengawal penyelesaian 
proyek hulu migas 2022. (hiski,rls, 
ant/dya)

RUU Migas Mandek, DPR Tuding 
Akibat Pemerintah Tak Serius

Minyak	dan	gas	bumi	di	
tengah	laut	Indonesia.	(foto-dok)

1. Pembentukan Badan Usaha Khusus 
(BUK) sektor migas. Maman bilang usul 
DPR adalah BUK Migas ini berada dibawah 
PT Pertamina sebagai holding migas, 
namun masih ada perdebatan.

2. Perubahan soal participating interest 
10% untuk Badan Usaha Milik Daera 
(BUMD). Perubahan yang dimaksud 
adalah kewajiban BUMD mencari modal 
pembiayaan atau mencari mitra untuk 
membentuk perusahaan dalam 
pengelolaan usaha migas nantinya. 

3. Sistem cost recovery akan masuk RUU 
Migas. Langkah ini sebagai upaya agar cost 
recovery tidak diatur dalam aturan 
turunan. Alhasil, pergantian pemerintahan 
dan menteri tidak akan mengubah 
kebijakan.

TIGA POIN UTAMA 
PEMBAHASAN RUU MIGAS

SURABAYA-  Surabaya kini menjadi 
salah satu jujugan wisata sejarah Ir. 
Soekarno, Presiden Indonesia pertama. 
Persaudaraan Istri Anggota (PIA) DPR 
RI pun berkunjung ke rumah kelahiran 
Bung Karno di Jalan Pandean IV No.40 
Peneleh, Kecamatan Genteng Kota 
Surabaya, Rabu (15/6). Tak sekadar 
menjejaki sejarah perjuangan Sang 
Proklamator,  tapi  mereka juga 
menikmati berbagai produk unggulan 
Kota Pahlawan hasil UMKM di daerah 
sekitar.

"Kami mengawali kegiatan di 
B u l a n  B u n g  K a r n o  i n i  d e n g a n 
berziaran di makam beliau, di Blitar. 
Kemudian ke Surabaya, untuk melihat 
dan belajar semangat Bung Karno di 
rumah kelahirannya ini, " ujar Ketua 
Persaudaraan istri DPR RI, Dewi 
Indriati saat ditemui di Surabaya, Rabu 

(15/6/2022)
Di rumah kelahiran Bung Karno di 

Jalan Pandean IV No.40 Peneleh, 
Kecamatan Genteng Kota Surabaya, 
rombongan disambut hangat oleh 
p e n g u r u s  D P C  P D I P  K o t a 
Surabaya."Rasanya jika ke Surabaya 
tidak mengunjungi tempat kelahiran 
beliau (Ir. Soekarno), tidak afdol. 
Karena kita mengingat jasa-jasa 
beliau, sang proklamator dan idola kita 
semua" ujar Dewi saat di temui di 
depan rumah kelahiran Bung Karno.

Istri anggota DPR RI Rano Karno 
ini juga mengaku, bila kunjungan ini 
sudah direncanakan lama. Namun, 
pademi yang melanda membuat 
mundur rencana tersebut. Dengan 
melandainya kasus Covid-19 di waktu 
sekarang, kegiatan pun akhirnya dapat 
di laksanakan.

Ia juga menuturkan kekaguman 
terkait keberadaan rumah kelahiran 
Bung Karno di Surabaya yang kini 
juga  sudah dijaga dan dikelola oleh 
Pemerintah kota Surabaya."Luar 
biasa ternyata di Surabaya terdapat 
rumah kelahiran Bung Karno. 
Alhamdulillah sudah dimiliki oleh 
P e m e r i n t a h  K o t a  S u r a b a y a ," 
tambahnya.

Dalam kunjungan tersebut 
rombongan dijamu dengan dengan 
berbagau produk UMKM warga sekitar 
gang peneleh IV. Mulai dari minuman 
herbal dan cemilan inovasi warga. 
Persaudaraan Istri Anggota DPR RI 
juga memberikan bantuan tunai 
kepada para pelaku UMKM. 

Untuk diketahui sebelumnya, 
rombongan juga mampir ke menuju 
DPC Kota Blitar untuk memberikan 

santunan kepada ibu hamil dan ibu 
yang memiliki balita, santunan itu 
diberikan kepada 75 orang. Santunan 
yang diberikan meliputi makanan 
kebutuhan ibu hamil dan balita, mulai 
dari beras, telur dan susu. "Kita 
memang berniat untuk berziarah dan 
sekalian baksos dengan memberikan 
santunan kepada ibu hamil dan balita," 
tambahnya.(miranti/dya)

PIA DPR RI Telusuri Jejak Sejarah di 
Rumah Kelahiran Bung Karno Surabaya 

Persaudaraan	Istri	Anggota	(PIA)	DPR	RI	pun	berkunjung	ke	rumah	
kelahiran	Bung	Karno	di	Jalan	Pandean	IV	No.40	Peneleh,	Kecamatan	

Genteng	Kota	Surabaya,	Rabu	(15/6/2022).	(Foto:Mira/Lentera)



Soal Penghapusan Honorer, 
Wali Kota Surabaya Cari Jalan Tengah 

SURABAYA - Menteri Pendayagunaan 
Aparatur Negara dan Reformasi 
Birokrasi  (MenPAN-RB) Tjahjo 
K u m o l o  m e n g e l u a r k a n  S E 
penghapusan tenaga honorer pada 28 
November 2023. Penghapusan tenaga 
honorer berpotensi menambah 
jumlah pengangguran.  

Merespon itu, Wali Kota Surabaya 
Eri Cahyadi menggodok strategi 
terbaik agar angka pengangguran di 
Kota Pahlawan bertambah akibat 
kebijakan itu. Oleh karena itu, ia 
mengupayakan,jika tenaga honorer 
dihapus, mereka akan tetap bisa 
bekerja kontrak sesuai dengan 

pekerjaannya.
"Sebenarnya ketika 

d i b e r l a k u k a n  d a r i 
k e m e n t e r i a n  a d a 
penghapusan honorer, 
maka kami lakukan. 
Surabaya ini  butuh 
u n t u k  t e n a g a 
p e n y a p u a n , 
pengerukan saluran, 
tenaga survei. Nanti 
kami katakan bahwa 
mereka akan dikontrak 
s e s u a i  d e n g a n 
kebutuhan. Jadi bukan 
lagi tenaga kontrak, 
tapi tenaga survei dan 
l a i n n y a ,"  k a t a  E r i 
k e p a d a  w a r t a w a n , 
Rabu (15/6).

K i n i ,  P e m k o t 
Surabaya tengah menghitung nilainya 
dan berkoordinasi dengan MenPan-
RB. Ia berupaya, agar tenaga survei 
dan penyapuan tetap diperbolehkan 
karena sangat dibutuhkan pemkot. 
"Kalau kami tidak mungkin setiap hari 
survei,  berarti  ada pendapatan 
sebesar UMK. Kami tetap akan 
memohon tenaga survei, penyapuan 
tetap diperbolehkan. Sehingga satu, 
Surabaya akan tetap terjaga pelayanan 
publiknya, termasuk nanti layanan 
KTP dan kebersihannya. Kedua, 
adalah ketika masih ada kontrak, 
jangan sampai ketika kami lepas nanti 

menjadi pengangguran. Nah ini yang 
harus diperhatikan betul," jelasnya.

Eri tidak ingin penghapusan 
h o n o re r  i n i  j u s t r u  m e n a m b a h 
pengangguran dan menjadi beban 
Pemkot Surabaya. Oleh karena itu, 
pekerjaan untuk warga harus tetap 
dijaga dan dipertahankan."Bukan 
p e r t a h a n ka n  h o n o re r nya ,  t a p i 
bergeraknya secara survei itu berapa 
hari.  Kalau saya secara pribadi 
b a ga i m a n a p u n  m e re k a  a d a l a h 
keluarga saya di Kota Surabaya. Salah 
satu untuk mencegah pengangguran 
adalah pekerjaan," ujarnya.

Sebelumnya,  mantan Kepala 
Bappeko Surabaya ini mengatakan, 
bahwa petugas di lapangan banyak. 
Seperti petugas penyapuan sekitar 
1.000 lebih.

"Lah kalau ndak ada, kan surabaya 
nggak karuan kotornya nanti. Nanti 
pelayanan kami berubah. Makanya, 
t a d i  s a y a  s a m p a i k a n  k a l a u 
administrasi termasuk honorer, tapi 
apakah ini (penyapuan) termasuk 
administrasi, nanti kami diskusikan," 
tambahnya.

"Kalau guru juga sama, kami ada 
PPPK, ada 470 setelah itu 410. 
Sebenarnya begini, kalau itu sudah 
ada PPPK, maka jumlah guru kan 
sudah terpenuhi. Umpamanya dulu 
1.000, terus tenaga kontraknya kita 
ada 500 atau 1.000, ternyata sudah 
dipenuhi 470 dan 410, berarti 880 
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umpamanya, maka tidak boleh lagi 
ada seribu. Artinya kan 880 yang ada," 
tukas Eri.

Sebelumnya,  Ketua Asosiasi 
Pemimpin Kota Seluruh Indonesia 
(APEKSI) ,  Bima Arya Sugiarto, 
berharap,  penghapusan tenaga 
honorer bagi instansi pemerintah 
hingga Oktober 2023 dilonggarkan. 
Sebab, jika seluruh tenaga honorer di 
instansi pemerintah dihapus akan 
banyak dampak yang terjadi.

“Nanti kalau dipaksakan banyak 
pengangguran dan pelayanan publik 
a k a n  l u m p u h .  K a m i  u s u l k a n 
tahapannya agak lebih panjang. Perlu 
waktu melakukan pengkondisian,” 
kata Bima Arya kepada Republika di 
Kota Bogor. 

Saat ini, Bima Arya mengaku, 
sudah berkoordinasi dengan Menteri 
Dalam Negeri. Serta mengusulkan 
u n t u k  m e l a k u k a n  t a h a p a n 
rekonsiliasi data.Dimana, kata dia, ada 
pemetaan berdasarkan analisa 
jabatan dan beban kerja. Sehingga, 
p a ra  p e m e r i n t a h  d a e ra h  t a h u 
ke b u t u h a n nya  m a s i n g - m a s i n g 
dimana saja. 

M i s a l n y a ,  B i m a  A r y a 
menyebutkan, petugas kebersihan, 
tenaga pendidik, Satpol PP, petugas 
Dinas Perhubungan, dan tenaga telnis 
lain. Dari situ, bisa dipetakan mana 
yang bisa diangkat menjadi ASN, 
PPPK, dan alih daya.(mira,rls,ant/dya)

Mobil CC Besar Juga 
Bakal Haram Minum Pertalite 

JAKARTA	 –	 Bahan Bakar Minyak 
(BBM) dengan Research Octane 
Number (RON) 90 jenis Pertalite akan 
dibatasi penggunaannya. Itu artinya, 
pembelian BBM Pertalite tidak lagi 
bebas seperti sekarang. Nantinya 
pembeli BBM Pertalite yang kini 
disubsidi itu harus terdaftar di 
aplikasi MyPertamina.

Yang jelas, Kepala BPH Migas 
Erika Retnowati menegaskan pemilik 
mobil cc besar tidak termasuk dalam 
kategori pembeli Pertalite.

Menurut Erika, mobil dengan 
kapasitas kubikasi mesin lebih besar 
akan mengonsumsi  BBM lebih 
banyak. Meski begitu, Erika belum 
merinci dengan detil mobil cc besar 
dengan kapasitas mesin berapa yang 
bakal dilarang membeli Pertalite.

Adapun, mengutip data distribusi 
wholesales  Gabungan Industri 
Kendaraan Bermotor Indonesia, ada 
beberapa kategori mobil penumpang 
berdasarkan kapasitas kubikasi 
mesinnya. Pertama adalah di bawah 
1.500 cc, kemudian 1.501 cc sampai 
dengan 2.500 cc, 2.501 cc sampai 
dengan 3.000 cc, dan di atas 3.001 cc. 

Umumnya mobil cc besar identik 
dengan mesin 2.000 cc ke atas.

"Untuk CC nya masih dalam 
p e m b a h a s a n  y a .  N a n t i  a k a n 
disosialisasikan," ujar Erika dikutip 
Rabu (15/6).

Pelarangan mobil cc besar untuk 
mengonsumsi Pertalite ditujukan agar 
BBM subsidi itu bisa lebih tepat 
sasaran. Tak bisa dipungkiri, harga 
BBM Pertalite lebih murah ketimbang 
jenis lain.

Terlebih ketika harga Pertamax 
naik menjadi Rp 12.500/liter. Banyak 
pengendara berbondong-bondong 
'turun kasta' menggunakan BBM 
Pertalite karena harganya lebih 
terjangkau. Padahal perlu diingat, 
t i d a k  s e m u a  m o b i l  c o c o k 
menggunakan Pertalite.

Di sisi lain Erika menambahkan 
sejak Pertalite ditetapkan sebagai 
Jenis Bahan Bakar Minyak Khusus 
Penugasan (JBKP) maka volume dan 
harga jual  Pertalite ditetapkan 
pemerintah."Pertalite ini harganya 
masih di bawah harga keekonomian 
dan pemerintah harus memberikan 
kompensasi dan diperuntukkan untuk 

masyarakat kurang mampu. Mobil 
mewah tentu tak diperkenankan," 
katanya.

Sebelumnya, mobil mewah juga 
menjadi salah satu target yang abkal 
dilarang membeli pertalite. Menurut 
Sekretaris Umum Gabungan Industri 
Kendaraan Bermotor Indonesia 
(Gaikindo) Kukuh Kumara mengaku 
b a hwa  k a t e g o r i  m o b i l  m e wa h 
sangatlah relatif. 

"Kalau melihat dari harganya, Rp 1 
miliar pun bus dan truk harganya itu 
segitu. Masa iya dibilang mobil mewah? 

Jadi memang harusnya terdapat 
penjelasan lebih rinci," kata dia.

Namun, apabila mengacu pada per- 
aturan yang ada, Kukuh mempekira- 
kan kategori mobil mewah yang 
dimaksud ialah berkapasitas 3.000 cc 
sampai 4.000 cc dan sport car. Sebab, 
pengenaan Pajak Penjualan atas 
Barang Mewah (PPnBM)-nya sangat 
tinggi. Lagipula, populasinya sangat 
terbatas. Menjadikan kendaraan 
te r s e b u t  b u ka n  s e b a ga i  m o b i l 
konvensional atau umum dimiliki 
masyarakat.   (hiski,rls/dya)

Wali	Kota	Surabaya,	Eri	Cahyadi

Pertalite Solar Minyak Tanah

PENYALURAN BBM SUBSIDI
PERTALITE, SOLAR, MINYAK TANAH (JANUARI-MEI 2022)

23.04
15.111.69

6.76

0.480.2

Sumber:	Badan	Pengatur	Hilir	Minyak	dan	Gas	Bumi	(BPH	Migas).	8	Juni	2022

Realisasi

Kuota

kiloliter (kl)

KET



DKI Jakarta Jabar Banten Bali Jatim DKI Jakarta Jabar Jateng Jatim Banten

3.279

Jateng Jatim Jabar DKI Jakarta DI Yogyakarta

33.202
31.649

15.846 15.295

5.910

kasus aktif kumulatif kASUS sEMBUH KUMULATIF kASUS meninggal

5 PROVINSI DENGAN ANGKA CORONA TERTINGGI
UPDATE	15	JUNI	2022	DI	INDONESIA	;

Terkonfirmasi :	6.063.251	;	Kasus Aktif :	6.007	;	Sembuh :	5.900.574	;	Meninggal :	156.670;	Vaksinasi I :	200.941.640	;	Vaksinasi II :	168.183.942	;	Vaksinasi III :	48.038.725

Sumber	:	covid19.go.id/kemenkes

1.056

507

1.236.540

1.091.009

594.460 545.009
290.695242

174

PASIEN	POSITIF	OMICRON	BA.4	DAN	BA.5

DKI Jakarta:	4	kasus	(transmisi	lokal)	;	Banten: 1	kasus	(transmisi	lokal)	;	Jawa Barat: 12	kasus	(transmisi	lokal)	;	Bali:	3	kasus	WNA

55.675 kasus.
Namun jika dilihat dari kasus 

harian, angka tertinggi dicapai pada 
16 Februari 2022 dengan 64.718 
kasus dalam sehari.Berdasarkan data 
sebaran per daerah hari ini, provinsi 
paling banyak melaporkan kasus 
Corona adalah DKI Jakarta sebanyak 
730 kasus. Kemudian disusul oleh 
Jawa Barat 216 kasus dan Banten 146 
kasus.Selain itu, di 15 provinsi tidak 
ditemukan adanya penambahan 
kasus dalam 24 jam terakhir dan 13 
provinsi melaporkan penambahan 
kasus di bawah 10.

Kemenkes menyatakan bahwa 
m a s y a r a k a t  s u d a h  m e m i l i k i 
kekebalan. Baik secara alami karena 
sudah banyak yang pernah terinfeksi, 
maupun berkat vaksinasi virus 
corona.

Pemerintah juga mengklaim 
kenaikan kasus tidak berkaitan 
dengan penemuan subvarian Omicron 
BA.4 dan BA.5. Sejauh ini, sudah ada 8 
kasus yang ditemukan di Indonesia.

Pe m e r i n t a h  p u n  b e re n c a n a 
m e n g h e n t i k a n  P e m b e r l a k u a n 
Pembatasan Kegiatan Masyarakat 
(PPKM). Pemerintah masih terus 
melakukan evaluasi. Menkes Budi 
Gunadi Sadikin mengatakan survei 
kekebalan masyarakat akan kembali 
dilakukan pada Juli.

Hasilnya nanti akan dijadikan 
p i j a k a n  p e m e r i n t a h  u n t u k 
m e r u m u s k a n  k e b i j a k a n  b a r u 
m e n g h a d a p i  p a n d e m i  s e t e l a h 
peringatan kemerdekaan Indonesia 
pada 17 Agustus 2022 mendatang.

"Diharapkan minggu ketiga atau 
keempat Juli sudah keluar hasilnya. 
Sehingga sebelum 17 Agustus hari 
kemerdekaan kita bisa mengambil 
kebijakan yang lebih tepat berbasis 
data mengenai bagaimana penanganan 
pandemi ke depannya," kata Budi. 
(hiski,rls,ant/dya)

JAKARTA - Jumlah kasus Covid-19 di 
I n d o n e s i a  ke m b a l i  ' m e l e d a k ' . 
Penambahan infeksi baru mencapai  
1.242 kasus positif pada Rabu (15/6). 
S e h i n g g a  t o t a l  k a s u s  m e n j a d i 
6.063.251

S e m e n t a r a  k a s u s  s e m b u h 
bertambah 525, total sembuh menjadi 
5.900.574 dan kasus meninggal 
bertambah 8, total meninggal menjadi 
156.670. Terjadi peningkatan 709 
kasus aktif dibanding hari kemarin. 
Hal ini membuat total kasus aktif 
Covid-19 di Indonesia menjadi 6.007.

K e m e n t e r i a n  K e s e h a t a n 
(Kemnkes) RI juga melaporkan kasus 
subvarian Omicron BA.4 dan BA.5 di 
Indonesia naik jadi 20 kasus. Jumlah 
total 20 kasus ini terdiri dari 2 kasus 
BA.4 dan 18 kasus BA.5.

Dari 18 kasus subvarian BA.5 
diketahui 3 kasus di antaranya diidap 
oleh pasien anak-anak. Direktur 
Pencegahan dan Pengendal ian 
P e n y a k i t  ( P 2 P )  d r  M a x i  R e i n 
Rondonuwu mengatakan ketiga 
p a s i e n  a n a k - a n a k  i n i  b e l u m 
mendapatkan dosis vaksinasi."Ada 
tiga kasus anak yang terkena varian 
BA.5,  mereka belum menerima 
vaksin," kata Maxi Rabu (15/6). 

Menurut Maxi kasus di Jawa Barat 
merupakan klaster keluarga yang 
mencapai tiga klaster kasus."Kasus di 
Jawa Barat merupakan klaster di 
k e l u a r g a ,  a d a  t i g a  k l a s t e r," 
pungkasnya

Meski demikian, Kementerian 
Kesehatan RI belum berencana 
memberikan vaksin Covid-19 booster 
anak. Pasalnya, prioritas pemerintah 
s a a t  i n i  m a s i h  d i t u j u ka n  b a g i 
kelompok rawan, lansia hingga 
pengidap komorbid.

"Untuk saat ini prioritas booster 
masih ditujukan usia 18 tahun ke atas. 
Dan di dunia pun baru tiga negara 
yang sudah memulai  vaksinasi 

booster anak-anak," sebut juru bicara 
Kemenkes RI Mohammad Syahril 
dalam agenda daring Rabu (15/6). 

Alasan lainnya, kelompok usia 
anak disebut mendapatkan imunitas 
pasca vaksinasi Covid-19 lebih tinggi 
d i b a n d i n g k a n  o r a n g  d e w a s a . 
Karenanya, pemberian vaksinasi 
booster lanjutan pada anak di bawah 
18 tahun dinilai belum dibutuhkan. 
"Reaksi memori dari antibodi pada 
anak-anak tinggi daripada orang 
dewasa," tutur dia.

Vaksinasi	Keempat
Lebih lanjut, pemerintah tengah 

memperkirakan kapan vaksinasi 
b o o s te r  C ov i d - 1 9  d o s i s  ke d u a 
diperlukan. Hal ini merujuk pada 
rekomendasi Pusat dan Pengendalian 
Pencegahan Penyakit Amerika Serikat 
(CDC) dan ITAGI.

" I n i  j u g a  s e d a n g  m e n j a d i 
pertimbangan untuk kita semua 
terutama ada rekomendasi dari CDC 
Amerika dan juga dari ITAGI, yaitu 
penasehat pemerintah di bidang 
i m u n i s a s i ,  i t u  u n t u k  j u g a 
memasukkan setelah prioritas ini, 

bahwasanya nanti ada booster kedua, 
dosis vaksin keempat," sambung dia.

Syahril menekankan pemberian 
vaksinasi Covid-19 booster kedua 
b a k a l  d i b e r i k a n  d e n g a n 
pertimbangan prioritas  vaksin 
l e n g k a p  d a n  t i g a  d o s i s  s u d a h 
mencapai target sasaran.

Menteri Kesehatan RI Budi Gunadi 
Sadikin mengungkap puncak kedua 
subvarian Omicron BA.4 dan BA.5 
akan tiba di minggu kedua atau ketiga 
Juli 2022. Namun diprediksi kasus 
yang terjadi tidak akan separah 
gelombang varian Delta dan Omicron 
(BA.1).

Tercatat ,  puncak gelombang 
varian Delta terjadi pada 15 Juli 2021 
dengan total 56.757 kasus dalam 
sehari. Sedangkan puncak gelombang 
Omicron tidak pernah secara tegas 
dideklarasikan.

Dalam beberapa kesempatan, 
Satgas Covid-19 menyebut puncak 
gelombang Omicron terjadi pada 20 
Februari 2022, ketika jumlah kasus 
harian mulai menurun. Pada tanggal 
tersebut, tercatat ada 48.484 kasus 
dengan rata-rata dalam 7 hari sebesar 
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Waspada! Omicron BA.5 
Mulai Serang Anak 

(Ilustrasi)	Masyarakat	diminta	tetap	menjaga	protokol	kesehatan	seperti	memakai	masker	karena	saat	ini	
varian	baru	Omicron	sudah	masuk	Indonesia	dan	juga	ditemukan	pada	anak-anak.	(foto-dok)
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SHERYL SANDBERG

Sheryl Sandberg, perempuan berusia 52 tahun ini disebut-sebut sebagai orang kunci nomor dua di Meta, setelah CEO 

Meta Mark Zuckerberg. Usai mengabdi selama 14 tahun dia memutuskan mengundurkan diri yang bakal efektif 

sekitar bulan September 2022 nanti. Alih-alih pesta perpisahan yang meriah, Sandberg justru disebut-sebut tengah 

diselidiki secara internal dengan dugaan 'main belakang'. Ada apa?

Penyelamat Facebook, 
Kini Diselidiki 'Main Belakang'

Sandberg sudah membantah tuduhan 
bahawa ia menggunakan sumber daya 
perusahaan untuk perencanaan 
p e r n i k a h a n nya .  " S h e r yl  t i d a k  
m e n g g u n a k a n  s u m b e r  d a y a  
perusahaan secara tidak tepat 
sehubungan dengan perencanaan 
pernikahannya," kata juru bicara 
Sheryl Sandberg.

Lelah	Jadi	Tameng
Sedikit berbicara soal Sheryl 

Sandberg, ia merupakan salah satu 
orang penting di Meta. Sandberg 
menjabat sebagai Chief Operating 
Officer Meta sejak 2008 silam. 
Sandberg disebut-sebut sebagai orang 
ya n g  b e r j a s a  m e nye l a m a t k a n  
keuangan perusahaan karena berhasil 
m e ra n c a n g  b i s n i s  p e r i k l a n a n  
Facebook. 

N a m u n ,  s e t e l a h  1 4  t a h u n  
mengabdi di Facebook/Meta, Sheryl 
S a n d b e r g  m e m u t u s k a n  u n t u k  
hengkang dari perusahaan karena 
ingin fokus kepada keluarga dan 
yayasannya. Setelah mundur dari 
jabatan COO Meta, perempuan berusia 
52 tahun ini dilaporkan akan tetap 
berada di jajaran dewan direksi Meta. 

Namun, menurut laporan The Wall 
Street Journal, Sandberg memberi 
tahu teman dan rekan kerjanya bahwa 
sebenarnya ia sudah lelah menjadi 
"tameng" untuk krit ikan yang 
dilontarkan kepada Facebook/Meta. 
S e m e n j a k  Z u c k e r b e r g  
mengungkapkan metaverse jadi fokus 
perusahaan, Sandberg juga merasa ia 
tidak secara langsung dibutuhkan lagi 
untuk membangun bisnis periklanan, 
sebagaimana dihimpun dari Live Mint.

Sejak gabung di Facebook tahun 
2008, Sheryl yang saat ini berumur 52 
tahun menjadi sosok penting di situs 
jejaring terpopuler dunia itu. Lulusan 
Harvard Business School ini sering 
dikatakan sebagai tangan kanan 
Zuckerberg.

Sheryl pun sudah langganan 
dinobatkan sebagai salah satu wanita 
paling berkuasa di dunia bisnis, antara 
lain oleh majalah Fortune dengan 

SHERYL	 SANDBERG	 memutuskan 
untuk resign dari Facebook. Dalam 
wawancara dengan CNBC, Kamis 
(2/6/2022) Sandberg mengatakan 
setelah mundur dari Meta ia akan 
fokus dengan kegiatan amalnya. Ia 
menegaskan keputusan ini tidak 
diambil karena bisnis iklan Meta yang 
sedang seret atau sorotan dari 
regulator yang semakin kencang.

Namun kabar terdengar, di kini 
t e n g a h  d i s e l e d i k i  o l e h  M e t a .  
Musababnya,  Sandberg diduga 
menggunakan fasilitas atau sumber 
daya  mi l ik  perusahaan untuk  
ke p e r l u a n  p r i b a d i nya  s e l a m a  
bertahun-tahun. 

Menurut sumber yang dekat 
dengan isu ini, penyelidikan internal 
Sandberg ini setidaknya sudah 
berlangsung sejak musim gugur tahun 
lalu, atau sekitar bulan September 
hingga November 2021. Dalam 
penyelidikan, Sejumlah karyawan 
perusahaan induk Facebook ini 
dilaporkan juga telah diwawancarai 
terkait keterlibatannya di yayasan 
milik Sheryl Sanberg, yaitu Lean In 
Foundation. 

Nama yayasan ini sama dengan 
nama buku pertama yang ditulis dan 
dipublikasi Sandberg pada 2013, 
bertajuk "Lean In: Women, Work, and 
the Will to Lead". Tak hanya itu, 
sejumlah karyawan Meta diduga juga 
dimanfaatkan Sandberg dalam 
penulisan dan promosi buku keduanya 
yang berjudul "Option B: Facing 
Adversity, Building Resilience, and 
Finding Joy". 

Menurut laporan The Wall Street 
Journal, penyelidikan internal Meta 
t e r s e b u t  m e n c a k u p  t i n j a u a n  
penggunaan sumber daya perusahaan 
oleh Sandberg untuk membantu 
merencanakan pernikahannya yang 
akan datang. Menurut orang-orang 
yang mengetahui masalah ini, tiga 
kasus di atas hanyalah segelintir 
dari fokus penyelidikan Meta 
terkait penggunaan sumber daya 
perusahaan untuk urusan pribadi 
Sheryl Sandberg. 

Melalui juru bicaranya, Sheryl 
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Sandberg sebagai orang yang sangat 
t e p a t  u n t u k  m e m b a n t u n y a  
menjalankan manajemen di Facebook. 
Zuckerberg menawarinya pekerjaan 
sebagai Chief Operating Officer pada 
Februari 2008. Bos Facebook bisa 
dibilang datang di momen yang tepat. 
Pasalnya, pada akhir tahun 2007 itu, 
Sandberg disebut tengah terbuka 
untuk pekerjaan yang memiliki 
tantangan baru. Ini dikarenakan cita-
cita Sandberg untuk menjadi Chief 
Operating Officer (COO) di Google 
pupus. 

CEO Google kala itu, Eric Schmidt 
tidak memberikan restu karena 
Google sudah memiliki tiga sosok 
pembuat keputusan. Ketiganya adalah 
Schmidt selaku CEO, serta Larry Page 
dan Sergey Brin salaku dua pendiri 
Google. Sandberg diangkat jadi COO 
G o o g l e ,  i t u  d i a n g g a p  a k a n  
memperumit kerja perusahaan. 
Karena, sebagai COO, Sandberg juga 
akan ikut andil pada pembuatan 
k e p u t u s a n  a d m i n i s t r a s i  d a n  
operasional perusahaan. Alih-alih 
s e b a g a i  C O O,  S c h m i d t  j u s t r u  
menawarkan untuk mempromosikan 
Sandberg sebagai Chief Financial 
Officer Google. 

Perempuan pemilik gelar Magister 
Business Administration jebolan 
Universitas Harvard itu menolak 
jabatan CFO Google .  Menurut  
Sandberg, jabatan itu tidak akan 
memberinya ruang atau tanggung 
jawab yang besar untuk mengelola 
manajemen di Google. Orang-orang di 
Google mencoba membujuk Sandberg 
untuk tetap bekerja di perusahaan 
mesin pencarian raksasa itu. Namun, 
Sandberg memilih untuk meninggal-
kan Google, kemudian bergabung dengan 
Facebook.(berbagai sumber/dya)

adalah simbol untuk gelombang baru 
feminisme. Di mana wanita bisa 
memiliki kekuasaan hanya dengan 
menjadi seorang wanita saja. Seorang 
wanita bisa feminin namun tetap 
berkuasa penuh.

"Dia sangat membumi. Dia punya 
status tinggi dan di waktu yang sama, 
dia sangat hangat, mudah didekati dan 
m a n u s i a w i , "  k a t a  D e b o r a h  
mengungkapkan kesannya ketika 
bertemu dengan Sheryl.

Zuckerberg sendiri  menilai  

S h e r y l  p u n  s u d a h  l a n g g a n a n  
dinobatkan sebagai salah satu wanita 
paling berkuasa di dunia bisnis, antara 
lain oleh majalah Fortune dengan 
posisi tertinggi urutan 6 pada tahun 
2017.

Meski begitu sibuk dengan urusan 
bisnis di Facebook, Sheryl masih punya 
waktu membesarkan dua anaknya. 
Adapun sang suami, Dave Goldberg 
yang adalah CEO Survey Monkey 
meninggal dunia pada tahun 2015. 
Jadi, dia adalah orang tua tunggal.

Dia pun jadi role model wanita 
yang karirnya hebat namun tetap 
mengurus keluarga. Sheryl Sandberg 
juga dikenal sebagai pembela hak-hak 
wanita.

"Dunia di mana pria mengurusi 
separuh rumah tangga dan wanita 
mengurusi separuh institusi akan 
menjadi dunia yang jauh lebih baik," 
kata Sheryl suatu ketika dikutip dari 
Sydney Morning Herald.

Deborah Gruenfeld, profesor di 
Stanford University menilai Sheryl 
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MENGONSUMSI	 nasi merupakan 
salah satu kebiasaan masyarakat 
Indonesia yang tidak bisa dilepaskan. 
Bahkan di setiap rumah makan, pasti 
akan menyajikan nasi  sebagai  
makanan berat. Nasi memang dapat 
memberikan rasa kenyang yang lama 
sehingga membuat banyak orang yang 
mengincar nasi sebagai makanan 
utama.

Tetapi nasi merupakan salah satu 
karbohidrat yang tinggi kalori dan 
gula. Oleh karena itu, makanan ini 
dirasa kurang cocok untuk diet. 
Banyak orang berusaha menurunkan 
berat badan dengan cara mengurangi 
asupan karbohidrat mereka. Salah 
satu yang akhirnya ditinggalkan 
adalah nasi yang memang tinggi 
karbohidrat.

Namun untuk saat ini banyak 
alternatif makanan pengganti nasi 
yang bisa memberikan rasa yang 
kenyang lebih lama dan pastinya 
rendah kalori.

KENTANG
K e n t a n g  

merupakan salah 
satu jenis makanan 
karbohidrat yang 
aman untuk tubuh. 
Rasa yang padat 

dari makanan ini dapat membuat Anda 

akan merasa kenyang lebih lama. 
Selain itu, kandungan nutrisi yang ada 
pada B6, B1, B3, dan B5 baik untuk 
kesehatan tubuh.

Supaya tidak bosan mengonsumsi 
kentang sebagai makanan pengganti 
nasi, maka Anda bisa memodifikasi 
makanan ini menjadi berbagai 
masakan yang nikmat. Sifat kentang 
yang mudah diolah,  membuat  
makanan ini  populer  menjadi  
makanan pengganti nasi yang nikmat 
dan rendah kalori.

ROTI
Mengonsumsi 

rot i  merupakan 
salah satu pilihan 
bagi Anda yang 
t idak menyukai  
nasi. Terutama bagi 
orang barat, yang 

lebih memilih roti daripada nasi putih 
sebagai sumber karbohidratnya.

Bagi Anda yang menjalani diet, 
lebih baik untuk mengkonsumsi roti 
gandum sebagai pilihan makanan 
berat. Serat yang ada pada gandum 
d a p a t  m e n i n g k a t k a n  s i s t e m  
pencernaan dan juga mengontrol 
berat badan. Maka, dengan meng-
konsumsi roti gandum, Anda akan 
mendapatkan sumber karbohidrat 
dan berbagai manfaat.

QUINOA
Mungkin untuk 

s e b a g i a n  o r a n g  
ku ra n g  fa m i l i a r  
dengan biji - bijian 
satu ini. Tekstur 
yang crunchy yang 

membuat banyak orang ragu terhadap 
kandungan manfaat dari quinoa. Hal 
yang perlu Anda ketahui bahwa quinoa 
juga merupakan salah satu sumber 
karbohidrat yang baik untuk tubuh.

Anda bisa mengolah quinoa 
menjadi makanan lezat pengganti nasi 
pada umumnya. Kebanyakan orang 
Indonesia yang mengkonsumsi 
quinoa, biasanya akan mencoba 
mengolahnya menjadi nasi goreng. 
Layaknya nasi biasa, Anda bisa 
memasukan bumbu nasi goreng 
seperti pada umumnya. Yang pastinya 
ini akan menjadi hidangan yang lezat 
dan tekstur yang unik karena berasal 
dari quinoa.(berbagai sumber/dya)
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PILIHAN PENGGANTI NASI YANG 
RENDAH KALORI 

Kentang

Roti

Quinoa

KHASIAT 
KONSUMSI QUINOA 
1.	Mengurangi	risiko	sindrom	
metabolik

Konsumsi quinoa berpotensi me-
lindungi tubuh dari masalah kesehatan 
akibat lemak tubuh dan kolesterol yang 
tinggi. Hal ini ditemukan dalam sebuah 
penelitian terbitan jurnal Current 
Developments in Nutrition terhadap 
50 orang yang mengalami obesitas.

Peneliti menemukan adanya pe-
nurunan trigliserida setelah peserta 
rutin mengonsumsi quinoa. Penurunan 
trigliserida turut mengurangi risiko 
sindrom metabolik, yakni berbagai kondisi 
yang meningkatkan risiko penyakit 
jantung, stroke, dan diabetes tipe 2.

2.	Teman	diet	yang	ampuh
Salah satu kandungan terbesar 

dalam quinoa adalah serat. Jumlah 

seratnya bahkan lebih tinggi dibanding- 
kan biji-bijian sejenisnya. Bagi Anda 
yang sedang menurunkan berat badan, 
serat pada quinoa dapat membantu 
Anda mencapai berat badan ideal.

Makanan berserat membuat Anda 
kenyang lebih lama sehingga men-
cegah keinginan untuk makan secara 
berlebihan. Selain itu, serat juga dapat 
mengurangi timbunan lemak pada 
tubuh dan mencegah peradangan yang 
berkaitan dengan obesitas. 

3.	Melindungi	tubuh	dari	infeksi
Siapa sangka, asupan beberapa 

gram quinoa dalam sehari ternyata 
memiliki manfaat bagi sistem imun. 
Sebuah studi pada 2017 menunjukkan 
bahwa quinoa mengandung polisa-
karida bioaktif, sejenis karbohidrat 
yang merupakan antioksidan alami.

Karbohidrat bioaktif ini juga 
meningkatkan aktivitas sel kekebalan 
tubuh yang disebut makrofag.  
Makrofag berfungsi mendeteksi dan 
'memakan' bakteri serta memicu 
reaksi  peradangan yang akan 

melindungi tubuh Anda dari infeksi.

4.	Mengontrol	gula	darah
Pada tahun yang sama, satu tim 

peneliti di Spanyol membagi 30 
penderita diabetes ke dalam dua grup. 
Satu grup mendapat asupan quinoa 
selama sebulan, sedangkan grup lainnya 
mendapatkan plasebo (produk berisi-
kan gula tanpa pengaruh apa pun).

Hasilnya, penderita diabetes pada 
grup pertama mengalami penurunan 
HbA1C yang menandakan bahwa gula 
darah mereka lebih terkontrol. Hal ini 
kemungkinan berkaitan dengan 
manfaat serat quinoa yang bisa 
memperlambat penyerapan gula 
dalam tubuh.

5.	Mengurangi	risiko	penyakit	dan	
kanker	liver

Menurut sebuah studi terhadap 
hewan, bubuk quinoa memiliki efek 
merusak terhadap sel-sel kanker hati. 
Produk ini juga berpotensi me-
nurunkan risiko penyakit perlemakan 
hati, suatu kondisi yang dapat 

menyebabkan kanker hati bila tidak 
ditangani.

Penelitian lainnya pun menunjuk-kan 
bahwa asupan quinoa bisa membantu 
mencegah penumpukan lemak pada hati 
tikus yang mengalami obesitas. Untuk 
mendapatkan khasiat ini, cukup kon-
sumsi semangkuk kecil quinoa setiap 
hari. (berbagasi sumber/day)



MEDIA	 BROWSER  lawas milik 
Microsoft, Internet Explorer (IE) 
disuntik mati, Rabu (15/6), usai 27 
tahun beroperasi. Dahulu, browser 
tersebut adalah salah satu peramban 
web paling jawara di dunia. Beberapa 
keuntungannya adalah kinerja cepat 
dan keamanannya terbilang baik 
karena terintegrasi langsung dengan 
Windows.

Sinyal dimatikannya Internet Explorer 
sudah mulai terlihat pada 2020. Peramban 
ini akan dihilangkan dari versi Windows 10 
dan pengguna diminta untuk untuk 
berhenti menggunakannya selama dua 
tahun terakhir.Sejak pengumuman itu, IE 
sudah banyak ditinggalkan sebagian besar 
pengguna internet, dan beralih ke jenis 

peramban lain seperti Chrome, Safari 
maupun FireFox.

Internet explorer banyak ditinggal 
pengguna lantaran dianggap kurang 
m e n a r i k  d a r i  s i s i  t a m p i l a n ,  t a k  
menyediakan personalisasi, dan lambat 
pada versi terbaru. Penghentian ini disebut 
memengaruhi aplikasi desktop Internet 
Explorer 11 pada versi Windows 10 
tertentu.

Yakni, yang dikirimkan melalui Saluran 
Semi-Tahunan atau Semi-Annual Channel 
(SAC) ke sistem yang menjalankan SKU 
klien Windows 10 (versi 20H2 dan yang 
lebih baru) dan Windows 10 IoT (versi 
20H2 dan yang lebih baru).

Dikutip dari Bleeping Computer, 
Microsoft bakal mematikan internet 
explorer pada Windows 7 ESU, Windows 

8.1, dan semua versi klien Windows 10 
LTSC, IoT, dan Server. Selain itu, Microsoft 
akan menonaktifkan aplikasi desktop 
Internet Explorer di seluruh perangkatnya.

Internet Explorer juga tidak tersedia di 
Windows 11. Microsoft menjadikan Micro-
soft Edge baru berbasis Chromium sebagai 
browser web default mereka. Sementara, 
pengguna Internet Explorer akan dialihkan 
ke Edge saat meluncurkan IE 11.

"Aplikasi desktop Internet Explorer 
(IE) 11 akan mengakhiri dukungan untuk 
saluran Windows 10 mulai 15 Juni 2022," 
kata Microsoft di halaman IE 11.

"Untuk sistem operasi yang didukung 
Internet Explorer 11 akan terus menerima 
pembaruan keamanan dan dukungan 
teknis untuk menghidupkan versi Windows 
y a n g  d i i n s t a l ,"  l a n j u t  M i c r o s o f t  
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menjelaskan.
T i d a k  h a n y a  I n t e r n e t  

Exprorer, sederet layanan lain 
milik Microsoft juga tutup usia 
beberapa tahun belakangan. Di 
antaranya Microsoft Teams Web 
App, Azure DevOps, Azure Portal 
Web, Microsoft 365 apps and 
service, Microsoft Dynamics 365, 
Microsoft Power Platform, My Suit 
of Products da Azure Virtual 
Desktop.

Untuk mengaktifkan mode IE 
d i  E d g e , p e n g g u n a  h a r u s  
m e n g a k s e s  
edge://settings/defaultbrowser, 
lalu aktifkan 'Izinkan situs untuk 
dimuat ulang di Internet Explorer', 
dan mulai ulang browser web.

Dalam panduan 'Memulai' 
ini,pengguna dapat mempelajari 
lebih lanjut tentang mode IE dan 
cara pindah ke Microsoft Edge.Di 
samping itu, suntik mati Internet 
E x p l o r e r  d i a n g g a p  t i d a k  
mengejutkan banyak pengguna 
karena Microsoft mendorong 
pelanggan, beralih dari IE selama 
bertahun-tahun.

"Pelanggan didorong untuk 
pindah ke Microsoft Edge dengan 
mode IE. Mode IE memungkinkan 
kompatibilitas mundur dan akan 
didukung setidaknya hingga 
2029," ucap Microsoft.

P ihak perusahaan yang 
dipimpin miliarder Bill Gates ini 
j u ga  s u d a h  j a u h - j a u h  h a r i  
mengumumkan rencana pensiun 
Internet Explorer.

"Kami umumkan bahwa masa depan 
Internet Explorer di Windows 10 adalah 
Microsoft Edge. Aplikasi Internet Explorer 
11 versi desktop akan dipensiunkan dan tak 
lagi mendapat dukungan pada 15 Juni 2022, 
untuk beberapa versi Windows 10," kata 
Sean Lyndersay,  manajer program 
Microsoft Edge, Mei 2021.

Meskipun banyak ditinggalkan, IE 
dilaporkan masih digemari kalangan 
pebisnis lantaran mendukung kerangka 
kerja tertentu seperti dukungan ActiveX 
dan VB yang dianggap penting untuk 
pengoperasian aplikasi simulator e-
learning, dan program akuntansi berbasis 
web.Untuk menggantikannya, Microsoft 
Edge mode Internet Explorer juga 
mendukung ActiveX versi lawas.(berbagai 
sumber/dya)

SETELAH 27 TAHUN, 
INTERNET EXPLORER RESMI 'DISUNTIK MATI'



(Ilustrasi)
Beberapa	hal	yang	diperhatikan
tentang	maskara
Foto: Istimewa

Pertimbangkan	Aktivitas
P e m i l i h a n  m a s k a r a  d a p a t 

bergantung pada jenis aktivitas yang 
hendak dilakukan, apakah akan lebih 
banyak berkeringat atau tidak. “Kalau 
lebih banyak berkeringat, sebaiknya 
gunakan yang waterproof,” jelas dr. 
Dyah Novita. Hal ini penting agar 
maskara tidak luntur dan meninggal-
kan bekas hitam di area mata.

Teliti	Kandungan	Maskara
Hindari kandungan thimerosal di 

dalam maskara. Zat ini dapat berisiko 
menyebabkan konjungtivitis dan 
dermatitis di kelopak mata. Bagi yang 
memiliki riwayat alergi, jauhi produk 
maskara dengan formula berbasis 
petroleum atau propilen glikol. Kedua 
bahan ini dapat memicu reaksi alergi 
pada beberapa orang.

Jaga	Kualitas	Produk
Usahakan sikat maskara tidak 

terkontaminasi kotoran, hindari 
meletakkannya di tempat kotor. 
Bakteri yang menempel pada produk 
maskara bisa saja menyebabkan 
infeksi mata. Sebaiknya ganti maskara 
bila sudah terjadi perubahan warna 
atau tekstur. Perhatikan pula masa 
kedaluwarsa produk.

Bersihkan	Maskara	dari	Bulu	Mata	
Secara	Total

Menghapus maskara terkadang 
lebih sulit dan butuh waktu lebih lama. 
P a s t i k a n  A n d a  b e n a r - b e n a r 
membersihkannya hingga tidak ada 
sisa maskara menempel di bulu 
mata.Tidak menghapus riasan mata 
dengan maksimal dapat meningkatkan 
risiko infeksi dan iritasi mata. Hal ini 
dikarenakan akumulasi kotoran, 
bakteri, dan bahan kimia produk. 
“Bersihkan maskara dengan eye 
makeup remover setelah beraktivitas,” 
pesan dr. Dyah Novita.(berbagasi 
sumber/dya)

BIASANYA, penggunaan maskara 
dipakai agar bulu mata terlihat lebih 
tebal dan lentik, serta mempertegas 
tampilan mata. Maskara waterproof 
dan maskara water resistant memang 
menjadi salah satu maskara yang yang 
cukup populer. Pasalnya, maskara 
t a h a n  a i r  m e m a n g  l e b i h  a w e t 
ketimbang maskara biasa.

Meski  sama-sama tahan air, 
keduanya memiliki sedikit perbedaan 
yang patut Anda tahu.Maskara yang 
saat ini beredar di pasaran umumnya 
terbuat dari beberapa bahan penting, 
yaitu pigmen untuk menggelapkan, 
polimer untuk melapisi, pengawet, 
dan bahan pengental .  Biasanya 
maskara mendapatkan warna gelap 

dari pigmen karbon hitam atau iron 
oxide, melansir Healthline, untuk jenis 
maskara yang tahan air, biasanya 
m e n g a n d u n g  b e b e r a p a  b a h a n 
tambahan seperti emolien, silikon, dan 
wax.

M e n u r u t  d r.  D y a h  N o v i t a 
Anggraini, perbedaan maskara water-
proof dan water resistant yang paling 
utama ialah faktor ketahanannya 
terhadap air. “Waterproof lebih tahan 
dengan paparan air dibandingkan 
water resistant,” jelasnya.

Contoh mudahnya, bulu mata yang 
d i l a p i s i  w a t e r p r o o f  m a s c a r a 
cenderung lebih tahan lama bila 
terendam atau terbasuh air ketimbang 
water resistant mascara.

Tetapi, bukan berarti maskara 
waterproof bisa dipastikan selalu 
tahan lama. Begitu juga dengan 
maskara water resistant ,  bukan 
berarti jenis ini tidak tahan lama. 
Tingkat ketahanan maskara dapat 
berbeda-beda tergantung formula tiap 
produk.

Perbedaan lainnya, maskara water 
resistant umumnya lebih mudah 
dihapus dibanding waterproof . 
Memilih maskara yang tepat sangatlah 
personal, tergantung jenis bulu mata 
dan kebutuhan (memanjangkan, 
m e n a m b a h  v o l u m e ,  d a n 
sebagainya).Apa pun jenis maskara 
yang Anda pilih, ketahui beberapa hal 
berikut:
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TIPS MENGHAPUS 
MASKARA

- Basahi kapas dengan eye makeup 

remover, pastikan kandungannya 

aman untuk kulit area sekitar mata

- Letakkan kapas di bulu mata, tekan 

lembut dan biarkan beberapa detik

- Gosok perlahan bulu mata dari arah 

dalam ke luar

- Ulangi beberapa kali sampai sisa 

maskara terangkat.

PILIH MANA, 

MASKARA 

WATERPROOF 

ATAU 

WATER 

RESISTANT?
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Zulhas	Diandalkan	...(dari	hal	1)

SESUAI  prediksi  banyak pihak, 
Presiden Joko Widodo ( Jokowi) 
melantik sejumlah menteri dan wakil 
menteri Rabu (15/6) siang. Ketua 
Umum PAN Zulkifli Hasan dilantik 
s e b a g a i  M e n t e r i  Pe r d a g a n g a n 
(Mendag) menggantikan M Lutfi.

Kemudian Mantan Panglima TNI 
Hadi Tjahjanto sebagai Menteri 
Agraria dan Tata Ruang/Badan 
Pertanahan Nasional (ATR/BPN) 
menggantikan Sofyan Djalil.

Sementara itu, tiga nama yang 
akan dilantik sebagai wakil menteri 
adalah elite PSI Raja Juli Antoni 
sebagai Wamen ATR/BPN. Raja Juli 
a k a n  m e n g g a n t i k a n  S u r y a 
Tjandra.Selanjutnya John Wempi 
Watipo, yang sebelumnya menjabat 
Wamen PUPR, akan digeser menjadi 
Wakil Mendagri.Nama terakhir adalah 
S e k j e n  P B B  A f r i a n s y a h  N o o r. 
Afriansyah dilantik menjadi Wakil 
Menteri Tenaga Kerja (Wamenaker).

Dari lima nama tersebut, Zulhas 
yang paling menjadi sorotan. Ekonom 
sekaligus Direktur Celios (Center of 
Economic and Law Studies) Bhima 
Yudhistira, mengaku sedikit kecewa 
lantaran Menteri Perdagangan yang 
baru berasal dari Ketua Umum partai.

“ Ya  t e n t u n y a  a d a  s e d i k i t 
k e k e c e w a a n  k a l a u  m e n t e r i 
perdagangan itu berasal dari Ketum 
parpol. Padahal menteri perdagangan 
adalah Menteri yang paling disorot 
kinerjanya,” kata Bhima. 

Menurutnya, yang menjadi PR 
tantangan perdagangan ke depan 
bukan hanya soal menjaga stabilitas 
harga pangan di dalam negeri, tapi 
juga meningkatkan ekspor dan juga 
b a g a i m a n a  p e r d a g a n g a n  b i s a 
dikoordinasikan dengan Kementerian 
sektoral lainnya.“Tapi diisi oleh Ketum 
parpol Kan berasal dari profesional. 
Saya kira kita kasih waktu 100 hari 
kedepan,” ujarnya.

Jika memang digantinya Mendag 
ini merupakan pilihan dari Presiden. 
Maka tinggal menunggu bukti kerja 
100 hari ke depan. Apakah persoalan 
yang paling sederhana, yaitu soal 
minyak goreng secara nasional harga 
bisa turun dibawah harga eceran 
tertinggi, rantai distribusinya pun bisa 
dibenahi.

Kemudian, dari sisi ekspor 100 
hari kedepan diharapkan dengan 
tekanan resesi ekonomi di Amerika 
Serikat dan juga fluktuasi permintaan 
secara global, kinerja ekspor itu 
d i h a r a p k a n  b i s a  l e b i h 
berkualitas.“Bukan sekedar neraca 
perdagangannya gemuk Karena 
ekspor komoditas, tapi juga ekspor 
yang bernilai tambah atau ekspor 
barang dari produksi,” ujarnya.

Terpisah, Peneliti INDEF Rusli 
Abdullah mengungkapkan pekerjaan 
yang harus dilakukan oleh menteri 
perdagangan baru adalah memastikan 
pasokan migor aman dan harga 
t e r j a n g k a u  ( s e s u a i  H E T )  ya n g 
dijanjikan oleh pemerintah Rp14 
ribu/liter

"Kemudian memastikan pasokan 
barang/pangan. Khususnya impor, 
agar terjangkau di tengah shortage 
pasokan global (gandum) akibat 
konflik Rusia-Ukraina dan permintaan 
yang meningkat akibat recovery pasca 
Covid-19," kata dia.

Dia menyebut, memang pergantian 
mendag t idak menjadi  jaminan 
selesainya masalah migor selama 
p e r m a s a l a h a n  u t a m a nya  t i d a k 
diselesaikan. Permasalahan utamanya 
adalah eksekusi kebijakan di lapangan 
d a n  t i d a k  k a l a h  d e n g a n  m a f i a 
pangan."Ibarat main bola, pergantian 
pemain adalah suatu hal yang terjadi. 
Tujuannya untuk merefresh tim agar 
kinerja/stamina kesebelasan semakin 
baik," ujar dia.

Managing Director at Political 
Economy and Policy Studies (PEPS) 
Anthony Budiawan mengungkapkan 

diskusi  dan menjadikan upaya 
meredam harga minyak goreng curah 
jadi Rp 14 ribu per kg sebagai upaya 
prioritas."Sebulan lalu saya berdiskusi 
dengan teman-teman minyak sawit 
pengusaha ada skala prioritas migor 
bisa ada di tempat Rp 14 ribu. Ada 
beberapa cara formula yang bisa 
diselesaikan.  Tunggu 1-2 hari ," 
katanya di Kementerian Perdagangan, 
Rabu (15/6). 

Secara umum harga minyak goreng 
memang turun tapi belum sesuai 
target Presiden Jokowi di angka Rp 14 
ribu per kg, untuk minyak goreng 
curah.

Sistem Pemantauan Pasar dan 
Kebutuhan Pokok Kementerian 
Perdagangan (Kemendag) mencatat, 
harga minyak goreng curah turun 
hingga 5,20% dalam sebulan. Harga 
tersebut adalah rata-rata nasional.

Per tanggal 13 Juni 2022, tercatat 
harga minyak goreng turun jadi 
R p 1 6 . 4 0 0  p e r  l i t e r .  T u r u n 
dibandingkan sebulan sebelumnya 
yang mencapai Rp17.300 per liter 
pada 13 Mei 2022.Jika dibandingkan 
23 Mei 2022, atau saat Presiden Joko 
Widodo (Jokowi) membuka kembali 
ekspor minyak goreng dan bahan 
bakunya, terjadi penurunan sekitar 
2,96%. Dari posisi Rp16.900 per liter 
pada 23 Mei 2022.

Sebelumnya, menurut Presiden 
Jokowi, Zulkifli Hasan adalah orang 
yang tepat untuk menjadi menteri 
perdagangan berkat pengalaman di 
lapangan."Memerlukan kerja-kerja 
yang terjun ke lapangan untuk melihat 
langsung yang berkaitan utamanya 
yang berkaitan dengan kebutuhan 
pokok rakyat," kata Jokowi.Presiden 
Jokowi berharap, mendag baru tidak 
hanya fokus pada urusan ekspor tapi 
juga memperhatikan kebutuhan 
pokok dalam negeri.

Senada, peneliti kebijakan publik 
Institute for Development of Policy 
and Local Partnership (IDP-LP), Riko 
Noviantoro mengatakan kehadiran 
Zulhas diyakini bisa membuat mafia 
migor tak berkutik.“Pengalaman 
Zulhas sudah tidak perlu diragukan 
karena menjadi penghadang mafia 
migor, Pastinya mafia migor dan sawit 
tak berkutik,” katanya. 

Riko menjelaskan, setidaknya ada 
tiga alasan Zulhas layak menjabat 
Menteri Perdagangan. Pertama, ujar 
Riko, punya relasi luas dengan pelaku 
usaha. Baik kalangan usahawan 
nasional dan internasional hingga 
pelaku usaha menengah bawah.

Kedua,  memil iki  penglaman 
birokrasi yang memadai. Sebab, Zulhas 
pernah pula mendapat kepercayaan 
sebagai menteri pada pemerintahan 
Presiden Susilo Bambang Yudhoyono. 
Pengalaman birokrasi ini penting 
untuk lebih mudah beradaptasi 
d e n g a n  s i t u a s i  b i r o k r a s i  d i 
Kementerian Perdagangan.

Sedangkan alasan ketiga, Zulhas 
memiliki jejaring di organisasi partai 
politik. Sebagai tokoh partai politik, 
Zulhas dapat mengarahkan dan 
menggerakan partai politiknya untuk 
ikut mengawal semua kebijakan 
perdagangan. Sekaligus menjadi 
evaluator kebijakan. (hiski,rls,ist, 
ant/dya)

jika penunjukan Zulhas sebagai 
menteri perdagangan ini memang 
sangat politik.Terlepas dari itu, PR 
besar Zulhas adalah memantau harga 
pangan di tengah gejolak kondisi 
dunia. "Menteri perdagangan uga 
h a r u s  b i s a  m e m b u a t  s i s t e m 
perdagangan di dalam negeri tidak 
dikuasai segelintir orang, jadi tak ada 
mafia pangan dan perdagangan," jelas 
dia.

Sosok Zulhas, dinilai tak cukup 
p u n y a  b a n y a k  w a k t u  u n t u k 
menyelesaikan masalah minyak 
goreng. Presiden Joko Widodo dinilai 
hanya mengakomodir teman-teman 
dan nama-nama tertentu.Hal itu 
d i u n g k a p k a n  o l e h  P e n g a m a t 
Kebijakan Publik dari Universitas 
Trisakti Trubus Rahadiansyah. Dalam 
waktu tersisa 2 tahun, Trubus menilai 
Zulhas tak mampu menyelesaikan 
masalah minyak goreng.“Pak Zulkifli 
Hasan jadi Mendag, tak akan mampu 
menyelesaikan minyak goreng,” tegas 
Trubus.

Menurut Trubus, 4 dari 5 nama 
menteri dan wakil menteri yang 
ditunjuk merupakan kader partai 
politik. Hal itu, menurutnya, memberi 
ke s a n  b a hwa  P re s i d e n  J o ko w i 
mengakomodir nama-nama tertentu. 
“Iya kalau saya lihat ada banyak 
'pesanan' dan ini mengecewakan 
publik,” ungkapnya.

Dalam konteks sosok Zulhas, kata 
dia, Partai Amanat Nasional (PAN) 
sudah menunggu cukup lama untuk 
duduk di kabinet. Pasalnya PAN sudah 
memutuskan berkoalisi bersama 
K a b i n e t  I n d o n e s i a  M a j u .  “ PA N 
menunggu setahun lamanya untuk 
duduk karena PAN berkoalisi kan. Mau 
enggak mau harus dapat kursi kan,” 
kata Trubus.

Fokus	Wujudkan	Migor	ke	Rp	
14.000/Kg

Menanggapi itu, Mendag Zulkifli 
Hasan mengaku sudah melakukan 

6 NAMA MENDAG DI ERA JOKOWI DAN KONTROVERSINYA

Rachmat	Gobel	(2014-2015)
Jabatan menteri Rachmat berumur singkat, hanya satu tahun saja, yakni berakhir pada tahun 2015. Gobel membuat kontroversi di 
masyarakat, salah satunya yakni melarang penjualan minuman keras (miras) golongan A, atau dengan kadar alkohol 5% (bir) di tingkat 
ritel dan minimarket, mulai 16 April 2015.

Thomas	Lembong	(2015-2016)
Dia ditunjuk Jokowi pada 2015 lalu. Namun, sama seperti Gobel, Thomas juga terbilang tidak lama menjabat sebagai Mendag. Ia terkena 
perombakan kabinet di 2016.Pada masa jabatannya, Thomas pernah memberlakukan aturan impor sapi dengan menambah alokasi impor 
untuk sisa akhir tahun (triwulan IV-2015) sebanyak 200.000-300.000.

Enggartiasto	Lukita	(2016-2019)
Politisi Nasdem ini menjadi salah satu menteri yang ditunjuk pada saat perombakan kabinet jilid II (27/7/2016), menggantikan Thomas 
Lembong. Saat menjabat, kala itu kebijakan pelarangan minyak goreng curah mulai tahun 2020 menimbulkan kontroversi. Adapun 
harganya, minyak goreng curah dalam kemasan dipatok menyesuaikan Harga Eceran Tertinggi (HET) Rp 11.000 per liter. 

Agus	Suparmanto	(2019-2020	)
Agus ditunjuk Jokowi menggantikan Enggartiasto Lukita pada Rabu (23/10/2019).Saat menjabat, Agus sempat mengusulkan revisi 
aturan bea masuk terhadap barang konsumsi yang diimpor melalui e-commerce. Tujuannya untuk mengerem banjirnya barang-barang 
konsumtif.

Zulkifli	Hasan
Zulkifli Hasan telah dilantik menjadi Mendag pada 15 Juni 2022 pukul 13.30 WIB di Istana Kepresidenan.Ia pernah duduk sebagai Menteri 
Kehutanan periode 2009-2014.Zulhas sempat terseret beberapa kasus diantaranya kasus suap pengajuan revisi alih fungsi hutan di Riau. Kasus 
ini menjeret eks Gubernur Riau kala itu, Annas Maamun yang terjaring operasi tangkap tangan (OTT) KPK pada Kamis, 25 September 2014. 

Muhammad	Lutfi	(2020-2022)
Muhammad Lutfi menggantikan Agus Suparmanto pada tahun 2020. Artinya, ini adalah kali kedua Lutfi berada di kabinet Indonesia 
menjabat posisi yang sama, yakni di era Presiden Susilo Bambang Yudhoyono (SBY). Sebelum akhir jabatannya, kelangkaan minyak goreng 
di dalam negeri menjadi kontroversi sejak awal tahun 2022 hingga belakangan ini. Mendag Lutfi pun mendapatkan banjir kritik dari 
berbagai pihak, termasuk masyarakat. 
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enam orang lainnya dirawat di Klinik 
Kesehatan Haji Indonesia (KKHI) 
Madinah." Mari kita doakan semoga 
jamaah haji yang sedang sakit segera 
diberikan kesembuhan dan segera 
dapat melaksanakan rangkaian 
ibadahnya. Dan jamaah yang wafat, 
semoga diampuni seluruh dosa dan 
kesalahan serta diterima ibadah 
h a j i nya  s e b a g a i  h a j i  m a b r u r," 
ujarnya.(hiski,mira,ist/dya)

JAKARTA-Usai  vakum 2 tahun, 
pemerintah melalui  Direktorat 
Jenderal Penyelenggaraan Haji dan 
Umrah (PHU) Kementerian Agama 
akhirnya dizinkan pemerintah Arab 
Saudi memberangkatkan jamaah 
ibadah haji tahun 2022. Daftar tunggu 
makin panjang, sebab kuota yang 
di b e r i ka n  h a nya  se p a ru h  da r i 
sebelum-sebelumnya.

“Kuota tahun ini menurun karena 
pandemi Covid-19 yang melanda 
dunia. Dia memastikan apabila kuota 
telah kembali 100 persen, otomatis 
estimasi akan kembali normal dan 
tidak selama informasi yang beredar 
sekarang,” kata Direktur Pelayanan 
Haji Dalam Negeri Direktorat Jenderal 
Penyelenggaraan Haji dan Umrah 
(Ditjen PHU) Kementerian Agama 
Saiful Mujab dikutp Rabu (15/6).

Merujuk pada daftar tunggu 
p e m b e ra n g k a t a n  h a j i  d i  a t a s , 
masayarakt bisa menghitung kapan 
bisa berangkat bila tahun 2022 ini 
mendaftar. Sebagai contoh untuk 
calon jamaah haji yang daftar tahun 
ini dari Provinsi Kalimantan Selatan.

Maka calon jamaah haji asal 
Kalimantan Selatan yang daftar haji 
2022 baru bisa berangkat 36 tahun 
kemudian, atau sekitar tahun 2058 
mendatang. Meski demikian, tahun 
p e m b e ra n gka t a n  b e l u m  d a p a t 
dipastikan dengan akurat, karena 
m e n u u n g g u  k e b i j a k a n  d a r i 
pemerintah setempat yang bisa 
berubah sewaktu-waktu

Untuk diketahui, tahun 2022 ini 
kuota nasional tahun ini hanya 45,6 
persen. Pemerintah Kerajaan Arab 
Saudi telah menyediakan kuota 
sebanyak 100.051 jamaah Indonesia.

 
Alami	Luka	Bakar

Sementara, kabar terbaru dari 
jamaah yang sudah ada di tanah suci, 
puluhan jamaah haji  Indonesia 
dirawat di klinik karena mengalami 
dehidrasi dan luka bakar akibat suhu 

panas ekstrem di Madinah, Arab 
Saudi.  Dari data di Klinik Kesehatan 
Haji Indonesia (KKHI) Madinah, 
dalam 10 hari terakhir, tercatat sudah 
ada 55 jamaah yang harus menjalani 
perawatan meski tergolong ringan.  

Sebagian besar jamaah yang 
dibawa ke KKHI tersebut lantaran 
mengalami kekurangan cairan atau 
dehidrasi.  Pemicu lain jamaah harus 
dirawat adalah karena mengalami luka 
bakar hingga kaki melepuh, infeksi 
kulit, hipertensi hingga gula (diabetes 
mellitus). Sebagian besar jamaah 
langsung diperbolehkan pulang 
setelah mendapat perawatan di KKHI.  

Tim KKHI Madinah dr Enny 
Nuryanti mengatakan, hingga Minggu 
(12/6), ada 13 jamaah yang masih 
menjalani perawatan di layanan 
kesehatan milik Indonesia di Madinah 
tersebut. Rinciannya,  tujuh jamaah 
laki-laki dan lima jamaah perempuan. 
Satu jamaah juga dirawat di IGD KKHI. 
“Yang di RS Arab Saudi ada tiga 
Jamaah. Tapi semuanya sudah keluar 
atau sudah pulang semua," kata Enny.

Menurut dia, banyaknya jamaah 
Indonesia yang mengalami dehidrasi 
kemungkinan kurang memperhatikan 
ke b u t u h a n  a s u p a n  a i r.  H a l  i n i 
beralasan, sebab cuaca di Madinah 
saat ini tergolong tinggi karena di 
siang hari bisa mencapai 45 derajat 
Celsius. Bagi jamaah Indonesia, suhu 
ini tergolong ekstrem dan tentu tubuh 
m e m b u t u h k a n  p r o s e s  u n t u k 
penyesuaian.

Total	3	Meninggal
Di sisi lain, Kementerian Agama 

(Kemenag) mencatat total tiga orang 
jamaah haji Indonesia meninggal 
dunia di Arab Saudi hingga Selasa, 14 
Juni 2022.

Jamaah yang wafat yakni Bawuk 
Karso Samirun (58) asal embarkasi 
Surabaya, Suhati Rahmat Ali Binti H. 
Rahmat (64) asal embarkasi Jakarta 
dan Bangun Lubis Wahid (59 tahun) 

embarkasi Padang.
" Perlu kami informasikan, hari ini 

jamaah wafat 1 orang. Jadi, sampai 
saat ini total 3 jamaah haji Indonesia 
yang sudah wafat di tanah suci," kata 
Juru Bicara PPIH Jakarta, Akhmad 
Fauzin dalam keterangan tertulis, 
dikutip Rabu (15/6). 

Sedangkan jamaah sakit, kata 
Fauzin, tercatat ada 49 orang. 43 
orang di antaranya dirawat jalan dan 

Jika Daftar Haji 2022, 
Berangkat Tahun Berapa?

Foto	jamaah	haji	Indonesia	yang	sujud	syukur	di	bandara	Madinah	
viral	dan	menjadi	sorotan	dunia.	(twitter.com-theholymosques)


